

スマイル

宇都宮市立清原北小学校
第2学年だより 1月号
令和4年1月17日(月)No.11



あけましておめでとうございます。今年もよろしくお祈いします。冬休みが終わり、子どもたちの明るい笑顔が教室に戻ってきました。子どもたちは「今年は～をがんばるぞ!」と新たな気持ちで張り切っています。

さて、2年生としての生活も残り2か月余りとなり、2年生のまとめと3年生に向けての準備として大切な時期です。低学年から中学年へ自信をもって進級できるようにしていきたいと思ひます。

今年も引き続きご支援とご協力をよろしくお祈いいたします。

学習予定

国語	かさこじそう 声に出してみよう	図工	あなのむこうは ふしぎなせかい
(書写)	かきぞめをしよう	体育	用具を操作する運動遊び
算数	1000より大きい数 はこの形	道徳	学びゆうえんのさつまいも ぼくは「のび太」でした
生活	冬とあそぼう あしたへジャンプ	外国語	どうさ
音楽	くりかえしとかさなり	こぼ	かるたで遊ぼう



保護者の方へ

☆ 算数「はこの形」の準備物について

2月に、「はこの形」の学習に入ります。算数の教科書p65をご覧ください、お子さんと一緒に箱の準備をお願いします。尚、箱の大きさは教科書より小さいものをご用意ください。一人1~2個(2個の場合は、形が異なるもの)をご準備いただくと助かります。2/1(火)までに持たせてください。よろしくお祈いします。

☆ 生活科「あしたへジャンプ」の準備物について

1月の後半に、「あしたへジャンプ」の学習に入ります。お家の方にインタビューをするなどして自分の成長の様子を振り返り、成長記録を作成します。そこで、成長の様子や過程が分かるような写真を5枚程度(無理のない範囲で)、お子さんと一緒にご準備ください。近くなりましたら連絡帳にてご連絡いたします。

☆ 体育着の確認について

現在、体育着のハーフパンツが1枚見つからず、困っているご家庭があります。誤って他のお子さんの物を持ち帰ってそのままになっている、ということはありませんか。体育着の名前のご確認をお願いします。

12月の夢育劇場のアンケートでは、多数のご回答ありがとうございました。皆様の温かいお言葉や貴重なご意見を糧とし、これからも「自分大好き・友達大好き・板戸大好き」な子どもたちを地域・ご家庭と一緒に育てられるよう職員一同努力して参ります。

今年の目標!



一人一人今年の目標を立てました。「速く走れるようになるために、休み時間や体育の時間にたくさん走りたい」「漢字を書けるように自主学習で練習したい」など、目標だけでなくそのために何をすればよいかを考えることができました。